



Der Seidlbrunnen war der Mittelpunkt der Gärtnerei im Park. Seidl liebte Obst, Gemüse und Blumen. Wie alles im Park hat Seidl ihn selbst entworfen und so wurde er 1902 an Ort und Stelle in Zement und Split gegossen. Jahrzehntlang war der schöne Trog unter Efeu und Gebüsch verborgen und durch Fröste schwer beschädigt. Der Förderkreis hat den Brunnen sanieren lassen und er wird mit einer Zisterne mit Solarbetrieb wieder zum Laufen gebracht.

Kosten etwa 40.000 Euro inkl. Brunnengitter und ohne die hunderte Stunden Arbeit unserer ehrenamtlichen Helfer.

Brunneneinweihung im Seidlpark

wir laden Sie sehr herzlich ein am Tag des offenen Denkmals den Seidl'schen Brunnen im Seidlpark bei der ehemaligen Villa mit uns einzuweihen

Sonntag, 14. September 2025 um 14.00 Uhr

mit einem kleinen Sektempfang am Brunnen und
anschl. Musik mit der Band "Chief Joseph"
und Kaffee und Kuchen im Gloriettl

Förderkreis Murnauer Parklandschaft e.V.